



## **Francis Ngannou a révélé s'être blessé, à seulement trois semaines du combat contre Cyril Gane.**

Au micro de RMC Sport après sa victoire face au français Cyril Gane, Francis Ngannou a indiqué qu'il s'est blessé au genou il y a 3 semaines.

« je me suis blessé au genou. Je me suis complètement déchiré le ligament croisé. Je me suis blessé au ligament croisé antérieur et tout ça »

Le prédateur dit avoir eu l'intention à un moment d'abandonner le combat, « mais je ne pouvais pas me voir reculer parce que c'était un moment pour moi de faire mes preuves et de rappeler aux gens que je suis le champion. » a-t-il déclaré.

Le Camerounais une fois dans la cage, a été obligé adapter une tactique qui, notamment consistait à amener son adversaire au sol.

Un choix qui s'est avéré payant pour le champion en titre des lourds de l'UFC, qui a conservé sa ceinture.